



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10  
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10  
z.Hd. der Vorsitzenden  
Frau Johanna Salzhuber

München, den 29. Dezember 2017

**Sitzung des BA 10 am 15.01.2018**

**Antrag**

**Fahrradständer am Westfriedhof wiederherstellen und ergänzen**

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die Fahrradabstellanlage am Westfriedhof-Haupteingang wiederherzustellen.

Die Stadtverwaltung wird gebeten, zu prüfen in welchem Umfang an den sonstigen Eingängen des Westfriedhofes Fahrradständer aufgestellt werden können.

Es sollen überall rahmenanschließbare Fahrradständer verwendet werden.

Begründung:

Aus unbekanntem Gründen wurden die jahrzehntelang vorhandenen Fahrradständer am Westfriedhof-Haupteingang (neben dem Besucher WC) zunächst im Jahr 2013 durch ein Billigmodell ersetzt (s. Foto) und im vergangenen Jahr komplett entfernt.

Fahrradständer im Bereich der Friedhofseingänge sind wichtig, da nach der Friedhofssatzung das Radfahren im Friedhofsgelände verboten ist, wodurch die Friedhofsruhe erhalten werden soll.

Billigfahrradständer Westfriedhof 2013

Eberhard Ryba (ÖDP)  
eberhard.ryba@oedp-muenchen.de

Veronika Kahl (ÖDP)  
veronika.kahl@oedp-muenchen.de

Christine Kalleder (ÖDP)  
christine.kalleder@oedp-muenchen.de

Anja Scholz-Polisky (ÖDP)  
anja.scholz-polisky@oedp-muenchen.de

